

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Analisis Pengelolaan Keuangan untuk meningkatkan Profitabilitas dan Akuntabilitas di Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda Surabaya, Pondok pesantren merupakan suatu lembaga pendidikan Islam tertua di Indonesia yang lahir dari suatu kearifan lokal (Rizal, 2014:78). Keberadaannya tetap eksis hingga saat ini meskipun telah mengalami berbagai perkembangan zaman yang menuntut dilakukannya perubahan-perubahan. *Steenbrink* dalam meramalkan penyesuaian pendidikan Islam terhadap perkembangan zaman tersebut. bahwa bentuk penyesuaian tersebut akan dilakukan dengan masuk ke dalam sistem pendidikan formal. Menurut Pasha (2013), tahun 2014 di seluruh Indonesia terdapat 11.312 pondok pesantren dengan jumlah santri sebesar 2.737.805 jiwa. metode penelitian menggunakan penelitian dengan studi kasus yang dilakukan dengan metode Kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui secara mendalam pelaksanaan pengelolaan Keuangan Pondok Pesantren dan pengelolaan dalam keuangan maupun rencana anggaran dengan rasio keuangan untuk menentukan profitabilitas dan akuntabilitas.

Pertanggungjawaban Laporan Pengelolaan Keuangan dalam bentuk laporan bulanan dan tahunan yang dilaporkan kepada pengasuh Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda, pengawasan bulanan yang khususnya yang dilakukan bendahara kepada pengasuh Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda. Kegiatan Hambatan realisasi anggaran tidak sesuai dengan anggaran yang sudah ditetapkan, adanya plus dan minus dalam anggaran sehingga mempengaruhi profitabilitas dan akuntabilitas tidak dapat dipungkiri pasti selalu ada disetiap kegiatan walaupun kegiatan telah direncanakan dan dijadwalkan sebelumnya. Pelaksanaan program sekolah dan non program sekolah juga tidak lepas dari hambatan dan kendala yang dipengaruhi oleh beberapa faktor, baik faktor eksternal maupun faktor internal, Lebih ditingkatkan hubungan kerjasama dengan lembaga-lembaga lain yang mungkin bisa menjadi donatur tetap, agar Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda Surabaya bisa terus berkembang menjadi besar.

Keywords: *Analisis Pengelolaan Keuangan, Profitabilitas, dan Akuntabilitas.*